

Éloïse fait parler de la volupté féminine

Trégunc accueille Clito'rik !, organisé par le collectif Gast !
Ce festival inédit du plijadur féminin bouscule les tabous.

Entretien

avec **Éloïse Plantrou**, 31 ans, réalisatrice du documentaire sonore *Mon corps, le plaisir et moi*.

Comment est né ce documentaire sonore, diffusé en avril 2013 sur France culture ?

Au départ, avec Ève Grimbert, nous recherchions des thèmes qui concernent les femmes, susceptibles d'intéresser tout le monde, pour Radio Grésivaudan, dans l'Isère. Le choix de la sexualité solitaire des femmes a fait écho à nos vies : Ève comme jeune maman, moi comme nouvelle célibataire, tous deux trentenaires, nous faisons d'abord le constat de notre ignorance.

Aviez-vous le sentiment de vous attaquer à un tabou ?

Oui ! Et aussi à nos propres préjugés ! Pendant un an et demi, nous avons recueilli dix heures de témoignages (au final, huit femmes et deux hommes de 18 à 68 ans, dans une heure de documentaire), qui m'ont beaucoup appris et fait réfléchir. Ce qui m'a le plus étonnée, c'est l'accueil bienveillant et ouvert de la majorité, y compris dans les micros-trottoirs, à Grenoble. Nous demandions pourtant deux choses, pas évidentes : d'abord, leur avis sur la masturbation féminine. Ensuite, de nous décrire un clitoris...



Éloïse Plantrou présente son documentaire sonore samedi à Trégunc.

La radio semble un média privilégié pour leurs confidences...

C'est le média de l'intimité. Nous avons donné la parole à des personnes sur leur propre expérience, toujours avec pudeur. De quoi, on l'espère, alimenter le débat.

Propos recueillis par
Gaël HAUTEMULLE.

Samedi 4, 10 h 30, écoute collective de *Mon corps, mon plaisir et moi*, en présence d'Éloïse Plantrou.

Vendredi 3, samedi 4, dimanche 5 avril, festival Clito'rik, au Sterenn, à Trégunc. Programme complet sur mjctregunc.fr.

OUEST FRANCE - 3/4/2015
PAGE "FINISTÈRE"